



ひろせ けいすけ  
**広瀬 慶輔**です  
 No.45

だんだん日が短くなっていますね。11月8日は立冬なので、ついに暦の上では「冬」となります。ちなみに立冬の前日までが秋で、立冬から立春の前日までが冬だそうです。暦と現在を生きている私たちの体感気温はちょっとずれてるような気がするのですが、みなさんはどう感じますか？

昼夜の寒暖差が激しいこの時期、体調を崩さぬよう気を付けてくださいね。

## 高校生から営業を受けました

香里ヌヴェール学院高等学校の1年生が、授業の一環で、クラスを会社に見立てて商品を販売するプロジェクトを実施されており、商品の営業に来られました。

社長担当や副社長担当の生徒たちが、企業理念やマーケティング、ブランド戦略などを自分たちで考えて準備し、プレゼンしてくれました。

生徒が作った会社で、自分たちの作ったジェラートを販売するという内容なのですが、このプレゼン内容が非常に「よくできている」と感じました。私も少しだけアドバイスしましたが、これからさらに良くなっていく期待大です！

ちなみにそのジェラートを試食したところ、とてもおいしくてびっくりしました！私のこの顔でおいしさが伝わるのではないのでしょうか？



## 子育て世代の皆さんと意見交換



子育て世代対象のタウンミーティングを9月に開催しました。

3回全て、定員を超える多数の方にご応募いただき、泣く泣く参加者を抽選とさせていただきました。

当日はたくさんのご意見を頂くことができました。子どものためにまちの将来を良くしたいという皆さんの強い思いが伝わってきたと同時に、私も子を持つ一人の親として、改めて同じ思いを抱き、気づくことができました。ありがとうございました。

## 寝屋川市の地価上昇率が、大阪府内で2位に！

国土交通省が発表した「令和5年都道府県地価調査」によると、「寝屋川市本町」が大阪圏の住宅地地価上昇率で第6位（大阪府内で第2位）となりました。

地価が上昇したということは、それだけ本市の土地が欲しい！と思う方が多いということです。これはまちの魅力が急上昇している証拠だと思います。これからもまちの魅力がますます増すように取り組んでいきたいと思っています。

寝屋川市、いまが買いどきです！

## 全国の議員研修で講義！

先日、滋賀県にある「全国市町村国際文化研修所」で、『子育て世代に「選ばれるまち」となるために』と題し、研修講義をしてきました。

私の講義をお聴きになられたのは、全国から集まった市区町村議会の議員の方々です。

行政と議会は、役割は違うものの、色んな意見を出し合って、ともに市民のために働く存在です。それはたとえ市町村が違って、想（おも）いは同じだと思います。

それぞれが全力で課題に取り組み、「選ばれるまち」を目指すためにも、努力し続け、学び続けなければなりませんね。

